

# Forkopimcam Darul Imarah Aceh Besar Pasang 300 Bendera Merah Putih

Category: Daerah

written by Redaksi | 07/08/2024



**ORINEWS.ID, Aceh Besar** – Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan ([Forkopimcam](#)) Darul Imarah melakukan pemasangan 300 [bendera](#) merah putih di sepanjang jalan protokol, yakni Jalan Mr Mohd Hasan dan Jalan Soekarno Hatta, di kawasan Lampeuneurut, Kecamatan Darul Imarah , Kabupaten Aceh Besar, Rabu (7/8/2024).

Pemasangan bendera yang dilakukan pihak kecamatan bersama unsur Kepolisian Sektor (Polsek) dan Komando Rayon Militer (Koramil) Darul Imarah, Satuan Polisi Pamong Praja dan Wilayahul Hisbah ([Satpol PP](#) dan [WH](#)) pos Darul Imarah, serta instansi vertikal lainnya tersebut merupakan bagian dari

persiapan penyambutan dan menyemarakkan peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 Republik Indonesia tahun 2024.

“Dalam rangka menyemarakkan [HUT](#) ke-79 RI, hari ini kita melakukan pemasangan bendera merah putih di jalan protokol Kecamatan Darul Imarah, khususnya di jalan Mr Mohd Hasan – Batoh, dan jalan Soekarno Hatta – Lampeuneurut. Jumlahnya sekitar 300 bendera yang kita pasang,” jelas Camat Darul Imarah, Muhammad Basir.

“Jika memang ada lokasi yang masih memungkinkan untuk kita lakukan pemasangan, besok akan kembali kita pasang,” tambahnya.

Basir mengungkapkan, setiap gampong (red-desa) di Kecamatan Darul Imarah juga akan mengadakan berbagai kegiatan untuk menyemarakkan perayaan HUT ke-79 RI. Kendati itu, pihak kecamatan akan melakukan pemantauan terkait persiapan yang dilakukan di setiap gampong di wilayah Darul Imarah.

“Untuk kegiatan khusus di kecamatan memang tidak ada, namun di setiap gampong di Darul Imarah mengadakan aneka lomba yang akan menyemarakkan perayaan [HUT RI](#) di tahun ini. Kita juga akan memantau persiapan yang dilakukan digampong-gampong,” terangnya.

“Sebagai pusat penyambutan HUT ke-79 RI, kita di Aceh Besar akan mengikuti upacara yang akan digelar di lapangan Bungoeng Jeumpa di Kota Jantho,” sambungnya.

### **Kapolsek bersama Danramil Himbau Pemilik Toko**

Tidak hanya itu, dalam rangka menyambut HUT ke-79 Republik Indonesia, Kapolsek Darul Imarah, Iptu Hendra Syah Putra bersama Danramil Darul Imarah, Kapten Inf Sugianto mengimbau para pemilik toko untuk memasang bendera merah putih di tempat usaha mereka. Imbauan ini bertujuan untuk meningkatkan semangat nasionalisme dan kebanggaan terhadap kemerdekaan Indonesia.

Dalam kesempatan tersebut, Iptu Hendra Syah Putra menekankan pentingnya partisipasi seluruh elemen masyarakat dalam merayakan hari kemerdekaan.

“Pemasangan bendera merah putih bukan hanya simbolis, tetapi juga merupakan wujud nyata dari rasa cinta kita kepada tanah air,” ujarnya.

Sementara itu, Kapten Inf Sugianto menambahkan bahwa pemasangan bendera merah putih diharapkan dapat menumbuhkan semangat persatuan dan kesatuan di kalangan masyarakat.

“Semangat HUT RI ke-79 harus dirasakan oleh semua warga, dan pemasangan bendera adalah salah satu cara kita untuk menunjukkan kebanggaan tersebut,” katanya.

Keduanya berharap, dengan adanya imbauan ini, masyarakat dapat lebih antusias dalam menyambut hari kemerdekaan dan turut serta dalam berbagai kegiatan yang diselenggarakan di wilayah Darul Imarah.